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Propone Punto de acuerdo, Presidente de la Comisión de 
Economía, para ampliar presupuesto de PyMes 

A 50 mil millones de pesos, es el monto al que debe ampliarse el presupuesto 
para el Instituto Nacional del Emprendedor, para generar los empleos y mejorar la 
economía del país, aseguro el Presidente de la Comisión de Economía, Mario 
Sánchez Ruiz,  en la octava Reunión Ordinaria. 

En el marco del Presupuesto de Egresos, el Diputado Federal, explicó a sus 
compañeros de Comisión, los motivos de su intensión de generar un punto de 
acuerdo a favor de las PyMes. 

“La ecuación es sencilla, con más recursos destinados a la Secretaria de 
Economía habrá mas recursos para el INADEM, y con ello más presupuesto para 
programas orientados a la creación y fortalecimiento de las MiPyMES”, expuso el 
Diputado Panista. 

Actualmente el 99% de las empresas son MiPyMES, generan el 72 por ciento de 
los empleos y aportan el 52 por ciento del PIB. 

Sánchez Ruiz, detalló que durante este ejercicio solo se destinaron alrededor de 7 
mil millones de pesos y que la propuesta de Presupuesto de Egresos para 2014,  
solo contempla una inversión de poco menos de 9 mil millones de pesos; es decir, 
“solo están contemplando un aumento no mayor a los 2 mil millones de pesos, 
cantidad, insuficiente para la demanda de crédito y apoyos para la creación de 
nuevas empresas”, dijo. 

“Si de verdad queremos que el PIB aumente y que la economía camine, es 
necesario invertir en lo que genera empleos, innovación, competitividad y, sobre 
todo, productividad. Es por ello que urge tomar en serio el presupuesto que se 
destina a los programas para PyMES, ya que son estas las que mantienen al país 
en pie. Ya vimos que una estrategia inclinada al asistencialismo no funciona, por 
eso hay que redirigir el presupuesto y destinarlo a lo que de verdad produce y 
funciona para mejorar la economía de las familias”. 

Durante la sesión, los miembros de la Comisión suscribieron al punto de acuerdo 
del Diputado Presidente, en la razón de buscar un verdadero impacto en el 
presupuesto, que genere beneficios tangibles en la economía. 
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